

Fecha Sección Página 18.01.2015 Nacional 14

Se pelean "cuota" en la del Sol

POR ROLANDO AGUILAR

CORRESPONSAL
nacional@gimm.com.mx

CHILPANCINGO. — La madrugada de ayer, dos grupos de personas que llegaron con el rostro cubierto a tomar la caseta de Palo Blanco en la Autopista

del So se enfrentaron a pedradas y una camioneta de redilas compacta resultó con destrozos.

Los hechos ocurrieron a aproximadamente a las 4:00 de la
mañana de ayer cuando varias personas a
bordo de una camioneta llegaron a la caseta
conelrostro cubierto y
la tomaron para cobrar
50 pesos a cada vehículo que pasaba por el lugar.

Unos 15 minutos después llegó un grupo de jóvenes, también con el rostro cubierto y les reclamaron a las personas que habían tomado la caseta, por lo

que se suscitó un intercambio de agresiones verbales y los jóvenes

lanzaron piedras a las personas que estaban en la caseta y cobraban a los automovilistas.

Al darse cuenta los jóvenes de que la camioneta era de las personas que les habían ganado el cobro de la caseta, se lanzaron contra ella y le rompieron vidrios, le poncharon las llantas y golpearon la carrocería.

Finalmente, los dos grupos se tranquilizaron y se dieron cuenta de que el primer grupo que llegó a la caseta de Palo Blanco era un grupo de pequeños comerciantes que venden diferentes mercancías a los usuarios de la Autopista del Sol y llegaron temprano para obtener ingresos del paso de los automovilistas.

En las casetas de Palo Blan-

co y La Venta se han presentado grupos de personas con el rostro cubierto, haciéndose pasar por maestros de la CETEG o por normalistas, y se dedican a cobrar el paso a los vehículos.

COBRO

Los comerciantes cobraron el paso a los vehículos que pasaban por la caseta en la vía México-Acapulco.

TOMA DE VÍAS

Los grupos sociales encontraron la manera de obtener recursos.

- Desde el año pasado; tras la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa, ha sido recurrente ver a grupos que se apoderan de las casetas de la México-Acapulco para cobrar "cooperación voluntaria".
- Excélsior publicó el 6 de enero que la CETEG obtiene alrededor de 200 mil pesos por cobros durante cada hora que se adueña de esa vía.



Foto: Rolando Aguilar/Archivo

Los boteos y bloqueos en la Autopista del Sol son más frecuentes.



Página 1 de 1 \$ 22372.00 Tam: 238 cm2